
資料２

「道内の感染状況等について（道案）」に対する主な意見

有識者・専門家等の意見

１ 北海道の新規感染者数が減少し、安心している。
道内の人流の増加も心配だが、今後は来道する人々が増えると思わ
れるので、その対策も重要かと考える。
若年層のワクチン接種の加速と飲食店の第三者認証制度の認定を急

いでいただきたい。

２ 道案に対し異存なし。
若年層のワクチン接種に対する理解を進めつつ、第6波への対応を

進めていただきたい。


